

## Boyacá se lució en Campeonato Panamericano de Cross Country realizado en El Salvador



**Hijos de la 'Tierrita', le dieron gloria a la seleccionada nacional, con cinco preseas de oro, plata y bronce.**

**E**n la categoría mayores femenina, Shelly Sarmiento, se ubicó en la primera posición de la prueba de 10 kilómetros, con un crono de 35 minutos y 6 segundos, lo que, además, de coronarla como campeona panamericana, le dio cupo directo al Mundial de la especialidad que tendrá lugar en Belgrado, Serbia, el próximo 30 de marzo.

La representante de la Liga de Atletismo de Boyacá, superó en el remate final, a la ecuatoriana Silvia Ortiz y la brasileña Nubia de Oliveira, que se ubicaron segunda y tercera respectivamente, en la exigente ruta de dos kilómetros, sobre un terreno quebrado, que tenía ascensos y descensos artificiales.

En esta misma especialidad, Leidy Lozano terminó en la cuarta posición.

Por otro lado, en la categoría sub-20, Laura Camargo, Karol Luna y Angélica Salcedo, ocuparon la primera, segunda y sexta posición, en la prueba de 6 kilómetros. Mientras que Dylan Carrasco fue tercero, en los 8 kilómetros y clasificó al Mundial de Serbia, como el mejor sudamericano.

En la prueba de relevos mixtos que fue ganada por delegación de México y seguida por Brasil, Franklin Téllez, Leidy Romero, Yeisson Parra y Shelly Sarmiento se quedaron con el tercer lugar.

En resumen, durante este Panamericano de Cross Country, Colombia consiguió dos medallas de oro, una de plata y dos de bronce, informó Nelson Pedraza, presidente de la Liga de Atletismo de Boyacá.

# Nace

# Prensa Global Sports

El medio digital deportivo de los Colombianos

## Ahora, el Periódico Deportivo en la Web

**B**ajo la iniciativa de **LUIS ENRIQUE OSORIO MUÑOZ**, a partir de ahora, se le da vida a este importante medio de comunicación, en el cual se visibilizará todo lo que acontezca alrededor de este importante sector a nivel local, departamental, nacional e internacional.

Con un calificado equipo de profesionales de la comunicación social y el periodismo, nos colocamos a dis-

posición para dar a conocer los planes, programas, proyectos y actividades que se realicen en Tunja, Boyacá, Colombia y el mundo.

Para el efecto esperamos adelantar una creciente labor investigativa que nos permita a través de textos, fotos, estadísticas y/o videos, reflejar lo que está pasando con en las distintas disciplinas dentro y fuera de los escenarios.

De acuerdo con lo

anterior, esperamos hacer un gran equipo con todos los que aman el maravilloso mundo del deporte, porque donde hay acción ahí estamos.

**PRENSA GLOBAL** es un periódico DIGITAL que se genera en Tunja, Boyacá, Colombia para satisfacer la necesidad de comunicación desde esta región hacia otras ciudades, otros departamentos y otros países en el contexto departa-

mental, nacional y mundial. Es un ejercicio de comunicación social compartido a través de redes sociales por nuestros periodistas y profesionales vinculados, con una dinámica de lectura, información, análisis y entretenimiento., con información objetiva, veraz, imparcial e incluyente con el activo de la autoridad profesional que se genera a través de la responsabilidad en el manejo

ético de las comunicaciones. También esperamos que este producto de comunicación social y alternativa logre copiar el querer del lector y responder a sus inquietudes. Este es un proyecto en el que aspiramos a caminar juntos y de la mano con los deportistas y aficionados de todas las disciplinas deportivas en el amplio espectro social de la humanidad.

# Prensa Global Sports

El medio digital deportivo de los Colombianos



DIRECTOR GENERAL  
**LUIS ENRIQUE OSORIO MUÑOZ**  
Celular 3112190395

PERIODISTAS:  
**PASCUAL IBAGUE**  
**CARLOS BOHÓRQUEZ**  
**RODRIGO PÉREZ**

DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN:  
**JOSÉ HERNÁN PÉREZ SÁNCHEZ**  
**CÉSAR A. FONSECA S.**

LOS CONTENIDOS Y OPINIONES DE COLUMNISTAS Y DE PAUTAS PUBLICITARIAS PUBLICADOS EN PRENSA GLOBAL SPORTS SOLO COMPROMETEN A SUS AUTORES Y ORDENADORES Y NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL PERIÓDICO

# Boyacá aspira a ser sede principal de los Juegos Deportivos Nacionales del 2027

**A**sí lo confirmó el gobernador Carlos Amaya durante la reciente Cumbre Departamental de Alcaldes celebrada en Chiquinquirá.

En el acto de apertura del mencionado evento efectuado en la 'Capital Mariana de Colombia', el mandatario boyacense entregó una carta al respecto a la Consejera Presidencial para las Regiones, Sandra Liliana Ortiz Nova. Amaya Rodríguez precisó que la iniciativa está encaminada a que Arauca, Boyacá y Casanare, sean designadas por el Gobierno nacional y el Comité Olímpico Colombiano como sede de los Juegos Deportivos del año 2037, para lo cual en este momento también aspiran los departamentos de Nariño y Santander.



Anunció que para el efecto próximamente, se buscará un encuentro con el presidente Gustavo Petro Urrego, donde se le pre-

sentarán argumentos sólidos que respaldan dicha solicitud. Explicó que como territorios hermanos, que representan una historia de

libertad y lucha, esperamos acoger lo mejor del deporte con un evento que festeje la identidad conjunta, historia, diversidad y gran

futuro de toda una nación. Tener por primera vez en la gran región libertadora de Colombia los juegos, sería un gesto de profundo significado social para las regiones colombianas y sus gentes, dijo.

Subrayó que la consecución de la sede permitiría la inversión de importes recursos del presupuesto nacional y los departamentos para construir nuevos escenarios o remodelar los existentes. Acotó que la realización de las justas ecuménicas naciones en estos territorios es una gran oportunidad para que pueden albergar grandes eventos como los Campeonatos Mundiales de Ciclismo de 1995 o los Juegos Deportivos Nacionales del año 2.000.

## Este domingo, Colombia femenina se juega sus chances ante la poderosa Estados Unidos



Selección Femenina de Fútbol

**Las cafeteras tendrán que superar a las norteamericanas para seguir con vida en la Copa Oro**

**L**as dirigidas por Ángelo Marsiglia no solo tienen la oportunidad de seguir mostrando los avances logrados en su ya rico historial competitivo, sino de hacer valer sus galones ante las tetracampeonas del mundo.

La llave por los cuartos de final se jugará a partir las 08:15 p.m. locales, misma hora en Colombia. El encuentro definirá a la última

clasificada a las semifinales. Las otras series serán entre Brasil vs Argentina, México ante Paraguay y Canadá frente a Costa Rica.

Para la llave de Colombia ya está definido el resto del cuadro. Las ganadoras entre cafeteras y norteamericanas se medirán a las ganadoras del duelo entre canadienses y costarricenses.

# Medellín, Cali y Bogotá elegidas como las sedes del Mundial Femenino Sub 20

La Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA) oficializó las sedes y estadios, donde se jugarán los partidos del Mundial Femenino Sub 20 en Colombia, el Mundial se realizará desde el 31 de agosto al 22 de septiembre 2014. En Medellín fue elegido el estadio Atanasio Girardot, mientras en

Bogotá y Cali fueron escogidos el Campín, el Metropolitano de Techo y el Pascual Guerrero respectivamente por la FIFA.

En total serán 24 las selecciones que lucharán por el título del certamen orbital, donde la selección Colombia aspira llegar a la final, siendo el anfi-

trión. El presidente de la Federación Colombiana de Fútbol (F.C.F) Ramón Jesurún, se mostró muy complacido con el respaldo de los alcaldes de las ciudades sedes, por dar el apoyo total al Mundial, pues harán parte de la gran celebración prevista por los 100 años de la F.C.F., para éste año.



Foto: Goal.com, Atanasio Girardot

# Se examinó la Actuación de los Árbitros designados en los partidos de la Liga Colombiana

La Comisión Arbitral Nacional de la Federación Colombiana de Fútbol, se comprometió a Garantizar el Arbitraje en el Fútbol Colombiano.

Estas son las conclusiones a las que llegó la Comisión Arbitral:

La Comisión Arbitral Nacional de la Federación Colombiana de Fútbol, en ejercicio de su autonomía e independencia para la dirección y administración del arbitraje nacional, informa que el día 21 de febrero se llevó a cabo una reunión crucial con la presencia del presidente de la Federación Colombiana de Fútbol (FCF) y el Presidente de la División Mayor del Fútbol Colombiano (DIMAYOR).

El propósito principal de este encuentro fue analizar exhaustivamente el desempeño de los árbitros designados para dirigir los



Foto: Infobae

partidos del Fútbol Profesional Colombiano.

Tras escuchar los informes y consideraciones presentadas por los presidentes de la FCF y DIMAYOR, la Comisión Arbitral Nacional tomó medidas apropiadas dentro de su ámbito de competencia. Estas medidas se centraron en establecer planes y estrategias dirigidas a mejorar el nivel técnico de los árbitros y optimizar el uso de la herra-

mienta de Asistencia Arbitral por Video (VAR) en el arbitraje nacional.

El compromiso de la Comisión es trabajar en colaboración con las autoridades futbolísticas pertinentes para garantizar que el arbitraje en el Fútbol Profesional Colombiano alcance los más altos estándares de calidad y justicia deportiva.

Información de la Federación Colombiana de Fútbol.

# La Torre Eiffel: Imagen de las Medallas para los Juegos Olímpicos de París 2024



Foto: C.O.C

**Las preseas son elaboradas a partir de hierro fundido, cuando se elimina el exceso de carbono, quedan muy resistentes.**

Desde hace 128 años las medallas se han entregado y marcado con imágenes, paisajes o distinciones que hacen mención al país o ciudad del organizador de los eventos.

En la historia de los juegos olímpicos por primera vez, cada medalla olímpica y paralímpica serán unidas, con la historia de Francia, en piezas de metal las cuales hacen parte de la icónica Torre Eiffel en forma hexagonal, que represen-

tarán la forma de Francia las cuales son el corazón de las medallas de Oro, Plata y Bronce.

La elaboración y diseño de las preseas hacen referencia y homenaje al ingeniero civil Gustave Eiffel, responsable de la construcción de la Dama de Hierro. Hasta el momento de la presentación de las medallas, nuestro país tiene 34 deportistas clasificados a los Juegos Olímpicos de París 2024.

# Boyacá presente en CopaMundo de Billar a Tres Bandas

El tunjano Diego Fabián López Zipa busca su consagración universal en el evento que se cumple en Bogotá.



El certamen se cumple en el Coliseo El Salitre de la capital de República, del 26 de febrero al 3 de marzo, con la presencia de delegaciones de los cinco continentes.

La positiva aspiración de López Zipa está basada en el conocimiento y práctica

de esta bella y precisa disciplina deportiva, durante los 18 años, en la que ha representando al departamento en diferentes campeonatos nacionales, entre otras actuaciones.

Su presencia en el certamen orbital la consiguió en clasificatorios zonales efectuados en Valle, Antioquia y Cundinamarca, como el de Cajicá, donde tomaron parte 120 participantes.

Asimismo, en los Juegos Deportivos Nacionales, realizados el año anterior en el Eje Cafetero y que tuvo como epicentro del billar a Manizales, Caldas, donde Diego Fabián, alcanzó la medalla de plata por equipos, con su compañero Jorge Vargas, como integrantes de la Liga de Billar de Boyacá, que preside Camilo Arias Pulido.



Foto: Facebook de Diego López

# Colombia es el nuevo campeón panamericano de levantamiento de pesas



Representativo nacional alcanzó un total de 42 medallas, de las cuales 25 fueron de oro.

Tras seis días de competencia finalizó en Caracas, Venezuela, en Campeonato Panamericano de Levantamiento de Pesas Clasificatorio a París 2024.

La delegación nacional confirmada por 20 deportistas realizó una brillante actuación finalizando con un total de 42 medallas, 25 de ellas de oro.

En la última jornada cuatro deportistas tuvieron acción, logrando subir al podio en nueve ocasiones.

En la categoría de los 102 kg, Óscar Garcés logró levantar 168 kg en el arranque, para la medalla de oro; 201 kg en el envión para el bronce; con un total

de 369 kg para adjudicarse la plata. Posteriormente en los 109 kg Yeimar Mendoza fue el dominador, con tres medallas de oro en un único duelo con el chileno Nicolás Cuevas. Mendoza consiguió 152kg en el arranque, 190 en el envión y 342 en el total.

Finalmente sería Rafael Cerro el último colombiano en el maderamen, en la categoría de los +109 kg. Nuestro medallista panamericano se baño de oro, con 177 kg en el arranque, 216 kg en el envión y 393 kg en el total.

Con estos resultados Colombia dominó el medallero general. En total fueron 25oros, 10 platas y 7 bronces.

## Campeonatos Nacionales de Pista y Ruta en las Categorías Juvenil y Prejuvenil, serán en Bucaramanga



Foto: Federación Colombiana de Ciclismo

**B**ucaramanga reunirá los mejores ciclistas del País desde el 12 al 17 de marzo, en el marco de los Campeonatos Nacionales

Juveniles y Pre juveniles de Pista y Ruta, evento organizado por la Federación Colombiana de Ciclismo con el respaldo del

Ministerio del Deporte y la Liga de Ciclismo de Santander. La pista iniciará actividades desde el 12 al 14 de marzo, de igual ma-

nera las pruebas de ruta comenzarán del 15 al 17, las competencias al cronometro serán el viernes 15 y la prueba de fondo

prejuvenil el día sábado 16, mientras la competencia de fondo para los juveniles se hará el domingo 17 de marzo.

## La Selección Colombia de Boxeo, buscará en Italia Cupos para los Juegos Olímpicos en París

**E**stá todo listo para que la selección Colombia de boxeo que dirige el entrenador cubano Rafael Iznaga, comience su participación desde el 29 de febrero al 12 de marzo en Italia, para el Preolímpico Mundial, será la penúltima ocasión que tendrán los deportistas para buscar la clasificación a los próximos Juegos Olímpicos que se realizarán en el mes de julio en París 2024.



Foto: C.O.C

El presidente del comité olímpico Colombiano Ciro Solano Hurtado en compañía del presidente de la Federación Colombiana de Boxeo Alberto Torres asistieron al auditorio principal

del comité, para la presentación de los uniformes y el equipo que estará en Italia para los boxeadores: Yuberjen Martínez, Yíllmar González, José Viáfara, Alexander Rangel, Juan Diego Ortiz, Marlon

Hurtado, Cristian Salcedo, Camila Camilo y Luisa Vásquez quienes estarán representando al país en dicho campeonato y a Jenny Arias y Angie Valdés, quienes acompañarán a la selección en el campo de

entrenamiento que será en Sicci, Italia, hasta el 1 de marzo. Los deportistas entrenarán en competencia en 10 categorías.

Yuberjen Martínez declaró en rueda de prensa: “Esta

es una disciplina que nos ha cambiado la vida y sabemos que somos un ejemplo para que muchos niños, niñas y jóvenes encuentren en el deporte un trampolín para salir adelante y logren alcanzar sus sueños”.

# Ligas deportivas deben ponerse pilas para recibir apoyo del Gobierno Departamental

**En el menor tiempo tienen que rendir cuentas de los recursos recibidos el último año.**



**E**l término para cumplir con este requisito legal por parte de las juntas directivas, no solo de los presidentes, de las 32 ligas deportivas que tienen reconocimiento en esta parte del territorio colombiano, es de inmediato cumplimiento.

En el documento sobre dicho ejercicio fiscal deberá contener el respectivo balance y los soportes correspondientes a la inversión de los cuantiosos recursos asignados a través de Indeportes Boyacá en 2023. De la atención al tema, que

fue tratado a profundidad en reunión plenaria de los representantes legales de dichas organizaciones deportivas, con el director de Indeportes, Fredy Alexan-

der Holguín Ruiz, en el coliseo Santiago de Tunja, dependerá el giro de recursos para la presente vigencia. De la misma forma, la agilización en la contratación

de instructores, el desembolso de recursos para deportistas priorizados y el cumplimiento del plan de acción, que está en proceso de implementación.

## Colombia definió la nómina de Hockey Patín, para el Panamericano en Bogotá

**D**esde el 4 al 10 de marzo, se realizará el Panamericano de Hockey Patín en Bogotá clasificatorio para los World Skate Games 2024. La Federación Colombiana de Patinaje presentó las selecciones Colombia que participarán, son cuarenta deportistas de 13 clubes del país que fueron designados para integrar las cuatro selecciones; sub 19 y sénior, damas y varones, los cuales estarán concentrados entre el 1 y 3 de marzo previo al Campeonato Panamericano 2024, el cual tendrá como sede la ciudad de Bogotá.



Foto: Federación Colombiana de Patinaje

El grupo encargado de las selecciones Colombia de Hockey Patín, está compuesto por los entrenadores Diego Canizales y Carlos Alzate, y por el preparador físico Hugo Bedoya.

Serán seis los Países participantes en el Evento: México, Argentina, Chile, Estados Unidos, Brasil y Colombia, los cuales competirán en las canchas del coliseo oficial de la Federa-

ción y el Colegio Corazonista al Norte de Bogotá.

En palabras del presidente de la World Skate América, Alberto Herrera Ayala, "este tipo de even-

tos beneficia a todos los integrantes de la familia del patinaje; en este caso, del hockey patín, puesto que trae desarrollo, actualización, y otorgan nivel de competencia a cada actor.

Los jueces y árbitros son parte vital de nuestro deporte y estamos muy contentos con el grupo que se ha escogido para dirigir nuestro Panamericano en Bogotá".

## Quedó listo el recorrido de la Vuelta al Tolima 2024

Del 6 al 10 de marzo se realizará la Vuelta al Tolima, en las ediciones 22 y 9ª para las ramas Masculina y Femenina respectivamente. Al evento ciclista más importante para los tolimeses llegarán las figuras más destacadas del pedalismo Nacional. La carrera en esta ocasión tiene el liderazgo de la Gobernadora Adriana Magali Matiz, la Liga de Ciclismo del Tolima y la Federación Colombiana de Ciclismo con la gerencia de Indeportes, bajo la dirección de Franci Liliana Salazar. La Competencia en marcará dentro de su recorrido la emocionante travesía por los paisajes y la cultura de



Foto: El Cronista

la región, con el objetivo de resaltar las costumbres y saberes de los Tolimeses.

Recorrido Rama Femenina  
1 Espinal – Chaparral 99 Km (6 de marzo)  
2 Espinal – Rovira 88 Km (7 de marzo)  
3 Venadillo – Líbano 64 Km (8 de marzo)  
4 Fresno – Alto de Letras 52 Km (9 de marzo)

5 Circuito Ibagué 70 Km (10 de marzo)  
Recorrido Rama Masculina:  
1 Ibagué – Chaparral 152 Km (6 de marzo)  
2 Chaparral -Rovira 187 Km (7 de marzo)  
3 Ibagué – Líbano 121 Km (8 de marzo)  
4 Mariquita – Alto de Letras 80 Km (9 de marzo)  
5 Circuito Ibagué 128 KM (10 de marzo)

## Luis Javier Mosquera ganó la Medalla de Oro en el Panamericano de Levantamiento de Pesas

En el Gimnasio José Joaquín Papá Carrillo, en Caracas, en la Categoría de 73 Kilogramos en el arranque, Luis Javier Mosquera ganó la medalla de plata con un peso de 153 Kg, en la modalidad de envión se adjudicó la presea de Oro con un levantamiento en el último intento, de 184 Kg.

Justamente en la modalidad de envión, Mosquera superó por 14 kilogramos al venezolano Reinner Arango, quién levantó 170 kg. Con las dos marcas registradas, Luis Javier consiguió el oro con un peso total de 337 kg. Así mismo, Edwin Lagarejo, en la categoría de 81 kilogramos, consiguió los tres oros. El colombiano levantó 143 kg en arranque y 170 en envión. La suma total de la participación, en las dos modalidades, de Edwin fue de 313. Ya en la rama femenina, en los 64 kg, Rosalva Silgado y Rosalba Morales representaron a Colombia. En arranque, las colombianas se ubicaron segunda y tercera con



Foto: C.O.C

marcas de 95 y 94 kilogramos, respectivamente. Mientras que, en envión, Silgado obtuvo el oro con 125 kg, mientras que Morales quedó tercera con 115. En el puntaje total de envión y arranque, Rosalva consiguió la medalla de oro con 220 kilogramos, mientras que Rosalba obtuvo la presea de bronce con 209 kg. La canadiense Charlotte Simoneau consiguió el segundo lugar con un peso total de 212. Por su parte, en los 59 kg, Concepción Úsuga

y Yenny Álvarez representaron a los nuestros. Yenny sufrió una molestia durante sus intentos de arranque, esto generó que el entrenador de la colombiana la retirara de la competencia por precaución. Además, Concepción levantó 98 kg en arranque y ocupó la cuarta posición, mientras que, en envión, la colombiana terminó quinta con 110 kilogramos. De esta forma, Úsuga culminó su participación en el quinto lugar y con un peso total de 208.

## Santiago Buitrago, Egan Bernal y Rigoberto Urán, los mejores en el Ranking de la UCI 2024



Foto: Antena Dos

En el comienzo de la temporada de este año, los ciclistas colombianos han sumado puntos importantes luego de su participación en competencias que dan puntaje en el Ranking de la Unión Ciclista Internacional (UCI).

Santiago Buitrago del Team Bahrain Victorious está ubicado entre los mejores 50 ciclistas del mundo, el joven corredor tiene el puesto 43 con 1475 unidades, por su parte, Egan Bernal (Ineos Grenadiers) él que más posiciones ha escalado luego de su excelente participación en O gran Camiño, el de Zapaquirá ascendió 24 posiciones y está ubicado en la casilla 176 con 528 puntos.

Rigoberto Urán ha sido también otro de los que ha sumado y escalado en el Ranking, el antioqueño tiene 444 puntos y se ubica en el puesto 207; gracias a qué ha sido protagonista en las primeras competencias del calendario UCI. El Boyacense Nairo Quintana sólo tiene 18 unidades y se ubica en la casilla 1864; debido a que no corrió la O

Gran Camiño y su actuación en el Tour Colombia y Nacionales de Ruta no fue el mejor.

En cuanto al pelotón internacional ya ha tenido las primeras novedades. Desde el continente europeo, las diferentes carreras van moviendo el Ranking UCI entre los mejores pedalisas del pelotón internacional.

Tras un arranque de año a toda marcha, los principales capos del World Tour batallan por las primeras posiciones, Tadej Pogacar, Jonas Vingegaard y Remco Evenepoel ratifican con su suma de puntos porque son los mejores ciclistas de la actualidad. Para el esloveno del UAE Team es un inicio de año en la cima del ranking con un registro de 7.277 puntos.

De atrás aparece el danés del Visma Lease a Bike que fue campeón en O Gran Camiño 2024, quien suma 6.304. Mientras que la tercera plaza es del belga del Soudal Quick-Step completa el podio con un total de 5644 puntos.

# En Moniquirá se realizó Noveno Festival de Natación

El certamen contó con la presencia de representaciones de Boyacá y Santander



Las competencias efectuadas en la piscina del Centro Recreación de Comfaboy de la 'Ciudad de Colombia', durante los días 24 y 25 de febrero, fueron organizadas por Navas Club, que orienta Liz Navas.

En las jornadas cumplidas bajo un radiante sol tomaron parte los clubes ADN, Unión, Tarpón y Tiburones

de Tunja; Acuatick, Poima y Swimming de Santander y la representación anfitriona.

En el Festival se hicieron presentes más de 150

practicantes de la disciplina deportiva más exigentes del planeta, que están haciendo sus primeros chapuzones o que ya están en camino de lograr marcas de cara a in-

tervenir en competencias nacionales. La actividad hizo parte del proceso de formación que Navas Club viene adelantando desde hace muchos años para contribuir a que los niños,

adolescentes, jóvenes y mayores de las ramas masculina y femenina puedan demostrar sus habilidades en las modalidades de pecho, mariposa, espalda y libre.

## Este domingo comienzan jornadas de hábitos de vida saludable en Tunja



Así lo anunció el Instituto para la Recreación y el Deporte de la capital boyacense.

Según lo indicó Jorge Luis Rodríguez Vega, gerente de la entidad, este domingo 3 de marzo, de 8 am a 10 am, arrancan las jornadas de hábitos saludables, con clases de aeróbicos en la Plazoleta de Las Nieves y el Multiparque del barrio Cooservicios.

Además de los lugares mencionados, los interesados también podrán ejerci-

tarse, compartir y respirar aire puro en el Bosque de la República y el Parque Recreacional, en el mismo horario.

De acuerdo con el funcionario la iniciativa busca promover la actividad física y el bienestar en la comunidad tunjana. Toda la información se puede compartir en los hashtag: #TunjaSaludable #VidaActivaTunja.

## En Bogotá se realizará el Primer Campeonato Nacional Interclubes de Patinaje Artístico

El campeonato se realizará en la ciudad de Bogotá del 14 al 17 de marzo del 2024. La Liga de Patinaje de Bogotá, será responsable de la organización del evento y se sujetará a la reglamentación vigente en lo que se refiere a condiciones de organización de eventos de la Federación Colombiana de Patinaje.



Foto: Alcaldía Bogotá

La Comisión Nacional de Patinaje Artístico (CNPA) dispone para la modalidad de Libre, danza, pareja de alto y pareja danza, la participación de máximo 7 deportistas por Liga en cada

rama categoría y eficiencia. Es preciso resaltar que, todas las Ligas participantes deberán tener reconocimiento deportivo vigente, así como sus deportistas

se encuentren debidamente afiliados, a paz y salvo y carnetizados con la Federación Colombiana de Patinaje para la vigencia del año 2024.

## Copa América de Fútbol Tenis 2024, se llevará a cabo en Colombia



Foto: RCN Radio

Buenas noticias para el deporte colombiano, pues para la temporada 2024, Colombia será la sede de la Copa América de Fútbol Tenis durante el próximo mes de octubre; así lo dio a conocer la Federación

Colombiana de la disciplina. El certamen que tendrá lugar en la ciudad de Bogotá, recibirá a los representantes de Sur y Centro América. La inauguración y apertura de la fase de grupos iniciará el día 11 de octubre, ya para

el día 13 del mismo mes, se llevarán a cabo las semifinales. La final y premiación están programadas para el día 14. La expectativa para Colombia radica en defender el título de las categorías femenina y masculina.

## Segundo Campamento 2024 de Patinaje de Velocidad



Foto: mioeriente.com

El Presidente de la Federación Colombiana de Patinaje José Acevedo y el de la Comisión Nacional de Velocidad Categoría Mayores, Convocan al Segundo Campamento 2024 de Patinaje de Velocidad en las categorías juvenil y mayores, modalidad de fondo y velocidad, en la rama femenina y masculina a realizarse en la ciudad de Guarne, Antioquia, del 18 al 22 de marzo de 2024, a los patinadores que se encuentran en los primeros quince (15) primeros lugares del escalafón de fondo y velocidad del calendario deportivo 2023 – 2024, culminada la IV Válida Nacional Interclubes categoría mayores que se realizó en la Ciudad de Bogotá D.C.

Así mismo, la Federación Colombiana de Patinaje extiende la participación a los entrenadores de los deportistas de fondo y velocidad que se encuentran dentro del escalafón nacional.

La convocatoria de los entrenadores al segundo Campamento 2024 de la Modalidad de Fondo y velocidad es de índole personal y exclusiva. Por su parte, las Ligas o clubes que no tengan deportistas

convocados podrán seleccionar un entrenador para que participe en el campamento, por lo cual se deberá solicitar por escrito al Comité Ejecutivo de la Federación Colombiana de Patinaje y recibir el aval de éste y el Cuerpo Técnico Nacional para su participación. Todos los entrenadores que hagan parte del Campamento, deberán presentar el carnet de la Federación debidamente renovado para el año 2024. Los patinadores y entrenadores convocados deberán llegar por sus propios medios a la ciudad de Guarne, Antioquia.

### Para tener en cuenta:

Habrà una reunión técnica con los deportistas el día 18 de marzo de 2024 a las 02.00 pm., en las instalaciones del patinódromo de Guarne. Mientras que los entrenadores invitados al campamento tendrán una reunión previa con los entrenadores Nacionales que permitirá definir, analizar, estudiar y evaluar estrategias en la implementación de un plan de entrenamientos que sirva a todos los patinadores fondistas y velocistas para mejorar el nivel en los eventos internacionales.

# Selección Colombia de Taekwondo busca cupos a París

Del representativo nacional hacen parte dos tekondogas pertenecientes a la Liga de Boyacá.



Foto: Andrea Ramírez, Boyascense Campeona Mundial de Taekwondo

La oportunidad está servida en el selectivo continental que tendrá lugar del 6 al 10 de abril, que se efectuará en República Dominicana.

De la delegación cafetera, orientada por el consagrado maestro boyacense Cito René Forero Tavera, harán parte la triple campeona mundial Andrea 'La Churca' Ramírez, en la categoría de menos 45 kilogramos

y Gloria Mosquera, en el peso de más 67 kilogramos, que hacen parte de la Liga de Taekwondo de Boyacá.

En la difícil competencia que se cumplirá en la mencionada nación Centro Americana, esperan asegurar su cupo a los Juegos Olímpicos, a efectuarse en la 'Ciudad Luz' entre el viernes 26 de julio y el domingo 11 de agosto de 2024.

# Maratón de Tokio 2024 tendrá 38 mil participantes



Varios corredores de resistencia de los más populares del mundo estarán en la competencia.

La maratón de Tokio 2024, que forma parte de los World Marathon Majors (WMJ), está por abrir las puertas de sus calles más famosas en las que congregará a más de 38 mil corredores de todo el mundo y también locales.

La prueba que es el primer mayor del calendario anual se corre este domingo 3 de marzo, sobre una distancia

de 42.195 metros. El recorrido va desde el Edificio del Gobierno Metropolitano en Shinjuku, sigue hacia el estadio Olímpico de Tokio, continúa por el Palacio Imperial y termina en el Centro Internacional de Exposiciones.

Uno de los principales competidores de élite que aseguró su participación es Eliud Kipchoge dos veces

medallista de oro olímpico y gran favorito.

Entre los competidores de la rama masculina estarán también los kenianos Vincent Kipkemoi Ngetich y Timothy Kiplagat,

En la rama femenina, Sifan Hassan encabeza la lista de las corredoras de élite. La campeona olímpica de 5.000 y 10.000 metros en Tokio 2020, es una de las más corredoras de fondo de la historia y ha ganado dos WMJ (en Londres 2023 y Chicago 2023 con récord de 2:13:44).

La corredora Amane Beriso Sankule (Etiopía) también merece mención aparte con su récord personal de 2:14:58, así como la vigente campeona Rosemary Wanjiru, de Kenia.

# Boyacá se alista para la primera Parada Nacional Interclubes de Aguas Abiertas

**El evento se realizará en Guatapé, Antioquia, los días 14,15 y 16 de marzo**



Foto: Indeportes Antioquia

Los atletas especializados en la modalidad de Aguas Abiertas de la Liga de Natación de Boyacá se encuentran en ardua preparación física y técnica, con el objetivo de representar al departamento en la I Parada Nacional Interclubes de Aguas Abiertas 2024, competencia que se llevará a cabo el próximo 14, 15 y 16 de Marzo, en Guatapé – Antioquia.

Según informó Francy Casallas, presidenta de la Liga de Natación de Boyacá, el evento es organizado por la Federación Colombiana de Natación y la Liga de Natación de Antioquia. Precisó que Boyacá estará representada por 21 deportistas, entre los que se encuentran Sara Sofía Sandoval Torres, Alejandro Hernández Torres, Luna Sofía Restrepo Arias, Óscar Daniel González Suárez, José David Mora Casallas, María Fernanda Rivera Cifuentes, Juan Felipe Archila Zambrano, Sara Sofía González Gómez, Danna Valentina Gómez Pérez,

Sara Sofía Fajardo Camargo, Erika Tatiana Naranjo Medina, Kevin Santiago Sandoval Araque, Samuel Eduardo Merchán Peralta, Isabel Sofía Díaz Suárez, Valery Juliana Ruiz, Yesid Sebastián Cuadros Medina, Hanna Salomé Mesa Montañez, Luciana Valeria Lizarazo Patiño, Naomi Vargas Montañez, Daniel Dueñas Vesga Luis Enrique Cely Mendivelso.

Cabe resaltar que en los últimos años, Boyacá se ha destacado por sus resultados en esta modalidad de natación, logrando primeros lugares en el pódium nacional, resultados que han obtenido gracias al profesionalismo y exigente trabajo de los entrenadores: Willian Arancibe, Andrés Cristancho y Víctor Pita, que a diario fortalecen el proceso de formación de los jóvenes atletas.

Igualmente se destaca la consagración de los deportistas deportistas que con su disciplina y talento continúan brillando en la natación colombiana.

Los atletas especializados en la modalidad de Aguas Abiertas de la Liga de Natación de Boyacá se encuentran en ardua preparación física y técnica, con el objetivo de representar al departamento en la I Parada Nacional Interclubes de Aguas Abiertas 2024, competencia que se llevará a cabo el próximo 14, 15 y 16 de Marzo en la ciudad de Guatapé – Antioquia; evento organizado por la Federación Colombiana de Natación - FECNA y la Liga de Natación de Antioquia. Los 21 atletas que participarán en el Campeonato Nacional de Aguas Abiertas son:

1. Sara Sofía Sandoval Torres
2. Alejandro Hernández Torres
3. Luna Sofía Restrepo Arias

4. Oscar Daniel González Suárez
5. José David Mora Casallas
6. María Fernanda Rivera Cifuentes
7. Juan Felipe Archila Zambrano
8. Sara Sofía González Gómez
9. Danna Valentina Gómez Pérez
10. Sara Sofía Fajardo Camargo
11. Erika Tatiana Naranjo Medina
12. Kevin Santiago Sandoval Araque
13. Samuel Eduardo Merchán Peralta
14. Isabel Sofía Díaz Suárez
15. Valery Juliana Ruiz
16. Yesid Sebastián Cuadros Medina
17. Hanna Salomé Mesa Montañez
18. Luciana Valeria Lizarazo Patiño

19. Naomi Vargas Montañez
20. Daniel Dueñas Vesga
21. Luis Enrique Cely Mendivelso

Cabe resaltar que en los últimos años, Boyacá se ha destacado por sus resultados en esta modalidad de natación de Aguas Abiertas, logrando los primeros lugares en el Pódium Nacional. El profesionalismo y exigente trabajo de los entrenadores: Willian Arancibe, Andrés Cristancho y Víctor Pita; siguen fortaleciendo el proceso de formación de los jóvenes atletas.

Exaltación especial para estos deportistas que con su disciplina y talento continúan brillando en la natación colombiana.

## Etapas fundamentales del alto rendimiento de cualquier disciplina deportiva

Su ignorancia impide el logro de mejores resultados y puede atentar contra la vida misma.

Cualquier persona que quiera desarrollar una actividad deportiva de alto rendimiento, debe tener presente tres etapas que son fundamentales a la hora de buscar un buen resultado. En el alistamiento

para la entrada en acción no puede faltar una adecuada etapa de preparación o calentamiento del organismo para lograr el mayor rendimiento, evitar lesiones o, simplemente, disfrutar lo que se esté haciendo.

Al entrar en competencia, cualquier practicante de la disciplina que sea,

tampoco podrá olvidarse de llevarla a cabo con la más depurada técnica, para sacarle el mejor provecho y, si es del caso, no dar ventajas frente a rivales o la búsqueda de la marca u objetivo planteado.

como parte de esta triada básica, una vez se termine el momento com-

petitivo, hay que siempre darle al organismo la oportunidad de recuperarse o desintoxicarse con rutinas posteriores al esfuerzo realizado.

Si alguien en su sano juicio, ignora uno de estos aspectos, corre el riesgo tener un bajón en su condición física, competitiva o de expectativa de vida.

Claro está que estas condiciones son válidas tanto para el alto rendimiento como para actividades recreativas o de aprovechamiento del tiempo libre, sino que se hace énfasis en la alta exigencia por las repercusiones que tienen de todo tipo.

*Después no digan que no se les advirtió.*

## En Chiquinquirá se realizará primera válida de Push Bike de 2024

En la actividad podrán tomar parte infantes con edades entre los 2 y 6 años.



Foto:

Club Deportivo Push Bike

La jornada instructiva que pretende desarrollar la motricidad de los participantes se desarrollará partir de las 8 de la mañana del próximo 3 de marzo de marzo en la pista de BMX de la 'Ciudad Mariana de Colombia'.

Lina García, dirigente del Club Deportivo Push Bike Tierra de Campeones, destacó que con la práctica de esta modalidad del ciclismo, se aspira a dotar a los niños y niñas de grandes



Foto:

Club Deportivo Push Bike

habilidades de equilibrio, seguridad, balance, confianza y muchos otros beneficios.

Resaltó que el propósito de su organización, es que los niños y niñas disminuyan el uso de tecnologías y le den más importancia al deporte, como el Push Bike o bicicleta de impulso, Resaltó que en esta primera válida del 2024 se espera contar con una gran cantidad de participantes que se fundamenten de cara a

lo que será su vida adulta en competencias de bicicleta de ruta o pista, BMX o Mountain Bike, entre muchas otra modalidades del ciclismo, deporte insignia de Boyacá y Colombia.

Precisó que para tomar parte en la actividad los niños deberán contar con su propia bicicleta y casco. Subrayó que en la válida podrán tomar parte infantes nacidos del año 2017 hasta el 2022, que se hayan inscrito hasta el 29 de febrero, llamando al número de contacto 3108021874.



Foto:

Club Deportivo Push Bike

## En la Copa Mundo de BMX Racing de Brisbane, Carlos Ramírez fue tercero en la Cuarta Ronda y Jersy Andrade quedó Quinto

El bicicroscista colombiano Carlos Alberto Ramírez logró el primer podio de la temporada para nuestro país en las Copas Mundo UCI de BMX Racing, luego de finalizar en el tercer lugar, en la final de la cuarta ronda de la categoría élite, que se disputó en la pista de Brisbane, en Australia.

El doble medallista olímpico de bronce finalizó tercero en la manga final, en la que también estuvo presente el nariñense Jersy Andrade, que se ubicó quinto en su primera clasificación a una final de copa mundo.

Diego Arboleda, que venía cumpliendo una buena actuación en la cuarta ronda, sufrió una caída en su manga de cuartos de final, cuando



Foto: Federación Colombiana de Ciclismo

do estaba liderando la prueba, y tuvo que abandonar la competencia (puesto 30). En esta misma ronda finalizó su participación Juan Esteban Naranjo, que se clasificó en el puesto 17.

Mateo Carmona avanzó hasta los octavos de final, y terminó en el puesto 54, mien-

tras que Santiago Suárez (60) y Miguel Calixto (66) no superaron el last chance.

Cabe destacar que, Carlos Ramírez sumó 370 puntos en la cuarta ronda, y ahora se ubica en la casilla 11 en el acumulado general, con 668 unidades, seguido por Mateo Carmona, en el

puesto 12, con 547 unidades, y por Diego Arboleda, que se encuentra en el puesto 17, con 448.

En la rama femenina, Mariana Pajón avanzó hasta las semifinales y culminó su actuación en la cuarta ronda en el décimo lugar, mientras que Gabriela Bolle, finalista

el día anterior, cayó en cuartos de final y se ubicó en la casilla 18. En el acumulado general de la temporada cumplidas las primeras cuatro rondas, Gabriela Bolle se ubica en el puesto 14, con 517 unidades, mientras que Mariana Pajón está en el 16, con 489 puntos. La quinta y sexta ronda de las Copas Mundo UCI de BMX Racing se disputarán el 27 y 28 de abril, en Tulsa, Estados Unidos. Sin embargo, el próximo compromiso de la Selección Colombia 'colombiana' de BMX será el Campeonato Panamericano de la especialidad, que se celebrará en Bogotá, el 13 de abril.

Información; federación Colombiana de Ciclismo.

# Pesista boyacense Héctor García le da gloria al país



**En Panamericano de Levantamiento octuvo uno de los mejores resultados de su carrera deportiva.**

En la cita continental que se cumple en territorio venezolano, el deportista de la categoría de 67 kilogramos, obtuvo oro en la modalidad de arranque con 135 kg, bronce en envión con 157 kg y plata en total, sumando 292 kg.

El oriundo del municipio de Cubará, suma este importante logro al conseguido en los Juegos Deportivos Nacionales del 2023, efectuados en el Eje Cafetero,

donde consiguió tres preseas de plata para Boyacá.

El Campeonato Panamericano de Alterofilia hace parte del ciclo olímpico para los Juegos que se realizarán a mediados de este año en la capital francesa.

En su proceso de preparación, Héctor García, ha recibido apoyo económico, técnico y logístico por parte de Indeportes Boyacá.

# En Tunja se realizará Torneo Abierto de Tenis de Campo

**TUNJA OPEN DE TENIS**

**FECHAS**  
**2 Y 3 DE MARZO**

**\$ INSCRIPCIÓN \$110.000**

**CATEGORÍAS:**  
 ➤ 3RA ➤ 4TA  
 ➤ 5TA ➤ DAMAS

➤ CADDIES POR CUENTA DE LOS JUGADORES  
 ➤ BOLAS POR CUENTA DE LA ORGANIZACIÓN

**LUGAR**  
**PARQUE RECREACIONAL TUNJA**

**PREMIACIÓN**  
TROFEO + OBSEQUIOS

**CIERRE DE INSCRIPCIONES: 28 DE FEBRERO**

Más información: 311 554 3194

Evento se cumplirá los días 2 y 3 marzo en las canchas del parque Recreacional.

En las jornadas se cumplirán a partir de las 8 de la mañana y en ellas estarán tomando parte más de 60 participantes de las categorías quinta (Principiantes), cuarta (Intermedios), tercera (Avanzados) y especial damas.

Acuerdo con Wilson Hernández Sánchez, presidente de Four Hills Tennis Club, los partidos se jugarán a

dos sets de cuatro games, en una primera ronda de grupos, donde clasifican los dos primeros y luego partidos de eliminación directa.

Resaltó que los ganadores del Tunja Open de Tenis, recibirán una importante premiación con certificados de participación y trofeos, especialmente, subrayó que las competencias que ya cuenta con la presencia de jugadores de Bogotá, Tunja, Duitama, Sogamoso, Chiquinquirá y Barbosa, entre otras ciudades, es organizado

conjuntamente con la Academia de Tenis Montecarlo, la Cascada Club y Tunja Tennis Club, tienen el apoyo del Instituto para Recreación y el Deporte de Tunja.

Esta es una buena oportunidad para que el tenis de campo, sea observado e implementado nuevamente y de esta manera demostrar el gran talento que se tiene, pero que a veces por falta de campeonatos es difícil que esos prospectos del deporte logren ser referenciados a nivel departamental y nacional, acotó.

# Socotá y Socha le apuestan a la formación de patinadores



**E**n localidades de la provincia de Valderrama avanza proceso que ya arroja positivos resultados.

Bajo la iniciativa del club de patinaje Panther Skate, que orienta Tatiana Calderón, más de 30 niños y niñas, de 4 años en adelante, se están cultivando en el patinaje de velocidad, con una instruc-

ción precisa que los está llevando a perder el miedo, fortalecerse físicamente, tomar posiciones y posturas adecuadas, aumentar su resistencia y en general fundamentarse técnicamente.

“Para este año, desde hace 15 días, abrimos las inscripciones. En Socotá estamos los días lunes

y martes en horarios de 2:30 a 5:00 de la tarde, por su parte jueves y viernes de 4:00 pm a 6:00 pm y sábado de 9:30 a 11:00 am en el municipio de Socha, indicó Tatiana Calderón, entrenadora de dicho club.

Señaló que la práctica recreativa, efectuada en los polideportivos locales y otros escenarios, se está complementando con experiencias como la que se tendrá próximamente en la pista de patinaje de Duitama. Anunció que una delegación de su organización deportiva estará tomando parte en el Festival de Patinaje que se va a realizar el próximo 16 de marzo en la pista de Tunja. Al resaltar que la apertura del mencionado proceso de formación está permitiendo el descubrimiento de nuevas figuras, el aprovechamiento del tiempo libre y la construcción de mejores ciudadanos, dio a conocer que quienes estén interesados en ampliar información se pueden comunicar al número 3138363030.

# Nuevamente Ibagué será Sede de Panamericano de Patinaje



## La capital tolimense tendrá los mejores exponentes en velocidad, artístico y hockey en línea.

**D**e acuerdo con información suministrada por José Acevedo, presidente de la Federación Colombiana de Patinaje, el certamen se cumplirá del 3 de julio al 7 de agosto del presente año en el Coliseo Mayor, con las modalidades de patinaje artístico y hockey en línea; y el Patinódromo Mundialista del Parque Deportivo, que recibirá las pruebas de velocidad.

Acevedo resaltó que Ibagué vuelve a recibir este tipo de importantes eventos luego de los Campeonatos Panamericanos de Patinaje de Velocidad del 2021 y 2022, y los Campeonatos Mundiales de Patinaje de Velocidad 2021 y Patinaje Artístico 2023.

“Gracias al respaldo de las organizaciones deportivas de carácter internacional como es el caso de la World Skate América (Confederación Panamericana de Patinaje), en cabeza de su presidente Alberto Herrera Ayala, se le entrega a la Federación Colombiana de Patinaje la responsabilidad de realizar esta cita deportiva panamericana y esto se podrá materializar con el respaldo de la Administración Municipal de Ibagué con su alcaldesa Johana Aranda”, agregó. Por las calidades en sus procesos de organización, que siem-

pre ha demostrado el equipo profesional de la Federación Colombiana de Patinaje, con su presidente José Acevedo, confiamos en su pleno desarrollo, como ha sido costumbre en todos los eventos de orden nacional e internacional”, dijo Alberto Herrera Ayala, presidente de la World Skate América,

Añadió que: “estamos muy contentos, este es un gran esfuerzo de la administración municipal de Ibagué, en cabeza de la alcaldesa Johana Aranda y su equipo de trabajo, demostrando el interés por respaldar proyectos deportivos de gran nivel, que mueven eficazmente la economía de la región y que nos representa un impulso muy importante en el crecimiento de nuestro deporte”.

Por su parte, la alcaldesa de Ibagué Johana Aranda se mostró complacida por esta nueva cita internacional en la ciudad: “nos han dado la oportunidad de ser la casa del patinaje panamericano. Ibagué se engalana con los más de 7.000 deportistas que nos visitarán y estamos felices de seguirle apostando al deporte como ya lo hemos hecho en anteriores oportunidades. El deporte es herramienta de transformación de nuestro territorio”.



# Ponen en venta entradas para ver la final de 100 metros planos en Juegos Olímpicos de París 2024



Stade France

**Los tickets se podrán adquirir a partir del 4 de marzo por un precio inicial de 125 euros.**

En las próximas semanas y hasta el inicio de los Juegos, se ofrecerán nuevas oportunidades para adquirir entradas para el gran evento deportivo del año, aproximadamente una vez al mes.

Las pruebas de atletismo tendrán lugar en el Stade de France, en París, del 2 al 10 de agosto de 2024.

¡Asistir a los logros de Armand Duplantis en busca de su segundo título olímpico en salto con pértiga, o a las actuaciones de Sha'Carri Richardson y Shelly-Ann Fraser-Pryce en los 100 m femeninos; o alentar a los atletas hispanohablantes como Yulimar Rojas, Ana Peleteiro o Leyanis Pérez, en el Stade de France, todavía es posible indica la invitación.

entradas, en la página web oficial de la Taquilla de París 2024: [tickets.paris2024.org](https://tickets.paris2024.org).

Esta nueva venta "especial atletismo" pondrá a disposición del público varias decenas de miles de nuevas entradas.

Este es la segunda "cita sorpresa" de la taquilla de París 2024, después de la nueva fase de venta de entradas para todos los deportes que se abrió el pasado 8 de febrero.

Con motivo de la presentación del cartel oficial, el Comité Olímpico internacional, anunció que desde el 4 de marzo, se iniciará una nueva fase de venta de entradas dedicada exclusivamente a las pruebas de atletismo, especialmente para la final de los 100 metros planos, que tendrán un valor desde 125 €.

Para el efecto, a partir de las 10 de la mañana del próximo lunes, hora local de la capital francesa, se pondrán a la venta nuevas

# Inició Primer Campeonato de Microfútbol Femenino en Socha



**El evento liderado por la alcaldía municipal busca la participación activa de la comunidad femenina local y visitante.**

Desde este jueves se realiza en coliseo municipal, el Primer campeonato de Microfútbol Femenino, en el que las participantes están demostrando su amor, habilidades innatas y deseos de superación en la práctica de esta modalidad del deporte más popular del planeta.

El torneo cuenta con la presencia de quintetos de

locales y de los municipios de Tasco, Paz de Río y Socha, entre otros, indicó Giovanni Saénz, representante del ente deportivo de 'La Nodriza de la Libertad'. Las interesadas en conocer más información sobre esta actividad, lo podrán hacer por medio del número de celular 310 589 9853 o por las redes sociales oficiales de la Alcaldía Socha, Boyacá.